

LA RIOJA



El presidente del CGPJ en un momento de su discurso

EFE

## Lesmes defiende la independencia judicial frente a los políticos

► «Vulnerarla sería atacar la esencia misma de la democracia», señaló

SONIA BARRADO  
LOGROÑO

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes, defendió ayer en Logroño la independencia con la que trabajan los jueces, sin estar sujetos a directrices políticas. Durante su discurso de apertura del año judicial 2016-2017 en La Rioja, aseguró que a los jueces «nos duele escuchar que esa justicia en la que creemos y por la que trabajamos no es independiente, que está politizada, que son los partidos políticos los que dirigen la acción de los jueces». Fue tajante para desmentir esas aseveraciones que «no se ajustan a la verdad y se desmienten una y otra vez por cada uno de esos jueces que cada día se afanan en sacar adelante procesos de toda clase».

Lesmes dijo que «son muchas las causas de corrupción que se están juzgando, las conocemos, afectan a muy diversos responsables públicos e instituciones y en todas ellas los hechos se manifiestan con terquedad: los jueces están actuando con total y absoluta independencia, sin aceptar injerencia alguna». Asimismo, afirmó que desde el Consejo, como órgano de Gobierno del Poder Judicial, «no dudaremos en poner todos los medios a nuestro alcance para que el respeto a la independencia de la justicia no se vea vulnerado en ningún momento y para

trasladar a la sociedad que, de producirse tal vulneración, se estaría atacando a la esencia misma de la democracia».

El presidente del CGPJ se refirió a la justicia como la «garante de la convivencia pacífica entre todos» y, para ello, «debe ser independiente y de calidad», incidió. También señaló una leve mejora en el número de casos resueltos y la consiguiente disminución de asuntos pendientes durante el pasado año, aunque expuso que esta mejora «no nos puede hacer olvidar situaciones escasamente sostenibles, con cargas de trabajo excesivas, mal repartidas y con grandes desequilibrios».

### Tribunales Superiores

El acto de apertura del año judicial coincidió con la inauguración de las Jornadas de Presidentes de Tribunales Superiores de Justicia, que este año se celebran en La Rioja, y que también fueron abiertas por Carlos Lesmes. Los máximos responsables de los tribunales autonómicos estuvieron presentes en el acto junto a la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de La Rioja (TSJR), el Fiscal Superior, Enrique Stern; tres vocales del CGPJ -Mar Cabrejas, Roser Bach y Enrique Lucas- y los decanos de los Colegios de Abogados y Procuradores de La Rioja, José María Cid y María Teresa Zuazo, respectivamente.

El nuevo Palacio de Justicia de esta región fue el escenario elegido para llevar a cabo ambas citas, ante lo que el presidente del TSJR, Ignacio Espinosa, mostró su «satisfacción» por el hecho de que esta infraestructura sea ya una realidad.